



## 学級の旗完成！ 5年



笑顔いっぱい5年生 一瞬一生

### 「お掃除強調週間」 お掃除プロジェクト！

先週は、6年生のお掃除プロジェクトチームによる、「お掃除強調週間」でした。掃除中、たすきを掛けたプロジェクトチームの6年生が校内を見回り、黙って一生懸命に掃除をしている人にカードを渡していました。普段から静かに掃除に取り組んでいることが多いのですが、いつも以上に静かな掃除時間でした。

### 月の観察のお勧め

26日(水)の夜、南東の低い空に皆既月食が見られます。しかも、今年、月が最も大きく見える「スーパームーン」です。天候がよければ特徴的な赤黒い月が観測できるようです。月の出は19:00分頃で、皆既月食は、20:09頃から30分程度続くそうです。(詳しくはインターネット等でご確認ください。)高松地方気象台の25日朝の時点の天気予報では、「降水確率0%、曇り」です。

月については、4・6年生の理科で学びます。安全に十分に気をつけて親子での月の観測をお勧めします。

### 交通事故は防ぐことができる?! ~いくつかの事例から~

交通ルールを守っていても、残念ながら事故に遭った事例です。

#### <事例4 6年生Dさんの場合>

6年生のDさんは、もうすぐ卒業という3月初め、同級生と自転車で出かけていました。自転車横断帯もある大きな交差点にさしかかりました。赤信号だったので道路左側の自転車通行可の歩道で止まりました。そして信号が青になったので、自転車横断帯を渡ろうとしたとき、右後方から左折してきたトラックに、Dさんの死角の右後方からはねられました。入院こそしませんでした鎖骨を折る大きな怪我をしてしまいました。そのために楽しみにしていた小学生最後の春休みのディズニーランドへの家族旅行は、残念ながら中止になってしまいました。

この交通事故の原因は、明らかに後方から来たトラックの運転手にあります。後方から来たトラックによる防ぎようのない事故とも言えます。しかし、少しでも交通事故に遭わないようにするためには、自分の安全は自分の目で確かめるしかありません。たとえ信号が青でも、青になってもすぐに渡ろうとはせず、落ち着いて周りの安全を確かめることが大切です。